

Presentan mapeo con los riesgos para Mejillones

Exposición parte mañana con la inauguración y se podrá visitar hasta el domingo.

Redacción
La Estrella

Mañana, a partir de las 16 horas en el Museo Raúl Mavrakis Morales de Mejillones se inaugurarán la exposición «Resultados de los talleres de mapeo participativo en Mejillones: Percepción de riesgo y estresores del medio construido».

Dicho trabajo se centra a raíz de un trabajo interdisciplinario hecho por investigadoras e investigadores del Centro de Investigación para la Gestión Integrada del Riesgo de Desastres (CIGIDEN) en Mejillones.

La temática que se trabajó gira en torno a las amenazas naturales y antrópicas a las que están expuestas las comunidades de esta ciudad, por lo que se realizará una exposición del trabajo colaborativo con los residentes del



asentamiento Villa Internacional, las juntas de vecinos del casco urbano de Mejillones, los pescadores artesanales de la bahía, el Círculo de Protección de la Bahía, la Fundación Gaviotín Chico junto a la Iglesia Betel de Mejillones más representantes del turismo y patrimonio.

Trabajo en conjunto

Cada grupo cartografió la percepción de los riesgos que consideran más relevantes y los clasificaron con un sistema de "semáforo" con claridad en la interpretación del color rojo para un alto riesgo, el amarillo para un riesgo medio y finalmente el verde, claramente sin riesgo percibido.



LA ACTIVIDAD ES GRATUITA Y PARA TODA LA COMUNIDAD.

Todo el trabajo realizado por la comunidad, entrega un atractivo resultado revelando cómo la experiencia cotidiana reconfigura los mapas oficiales de riesgo.

La actividad, donde los organizadores esperan una gran participación de la comunidad es con entrada gratuita ☺